

Se lanzó el programa "Operadores de calle"

Escrito por Administrador

Viernes, 12 de Octubre de 2012 00:00

{besps}promocionsocialydesarrollohumano12102012|width=215|height=170{/besps}

El gobierno de la provincia de Buenos Aires lanzó el programa "Operadores de calle", orientado a prevenir y asistir en la vía pública a niños y jóvenes en situaciones de vulnerabilidad. Asimismo, la iniciativa permite articular acciones de mediación en conflictos específicos. Abordará aproximadamente a 80.000 chicos por año y está integrado por 20 servicios zonales y 116 servicios municipales.

Para su puesta en marcha, serán capacitados los grupos de operadores, quienes recorrerán las calles de cada barrio, así como los puntos estratégicos de concentración de adolescentes. Una vez allí, efectuarán tareas para promover los derechos de los beneficiarios y en caso de necesidad, facilitar el acceso a los distintos dispositivos del Sistema de Promoción y Protección de Derechos (SPPD) que funciona en toda la provincia.

El día jueves 11 de octubre concurrieron a Roque Pérez la Directora provincial de Programas y Promoción Comunitaria Gladys Pestillo, la Asesora de la Secretaria de Niñez y Adolescencia de la provincia de Buenos Aires Silvina Rodríguez y la capacitadora del equipo técnico Natalia Pintacuevas para preparar al grupo de operadores locales. El Intendente de nuestra localidad, Juan Carlos Gasparini dio inicio a la jornada a las 10:30 hs. en el SEMPRO. La formación constará de 2 días intensivos para posteriormente dar comienzo al programa.